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============================A T A N. o 02//2024 =========================== 

----------REUNIÃO EXTRORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DA 

GOLEGA- DE 03 DE OUTUBRO DE 2024 ---------------------------------------------------------------

----------Aos três dias do mês de outubro de dois mil e vinte quatro , no Salão Nobre dos Paços do 

Concelho, reuniu o Conselho Municipal da Juventude da Golegã, com a presença do 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, António Carlos da Costa Camilo, que 

presidiu, do Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal, Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, da 

Senhora Vereadora, Maria Manuela Barreiros Nunes Serrão de Faria Veiga, da Senhora 

Vereadora, Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque, do Senhor Vereador António 

Francisco de Oliveira Pires Cardoso, do Senhor Filipe Rodrigues Azevedo Gonçalves, 

representante da bancada 2021 É ° ANO, do Senhor Carlos Miguel Bento Crispim, representante 

da bancada da CDU, da Senhora Albina Dias, representante da Associação Cultural Cantar Nosso, 

do Senhor Duarte Santana Martins, representante da Associação de Estudantes da Escola EB 2,3 

Mestre Martins Correia, do Senhor Diogo Narciso, em substituição da Senhora Maria Augusta da 

Silva Queimado, representante da Juventude Socialista e da Senhora Inês Tomás Trincão 

Severino.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Estiveram ainda presentes, para prestarem os esclarecimentos devidos, a Senhora Ana 

Catarina Cristino, Chefe da Divisão Municipal de Administração e Finanças, o SenJlOr Pedro 

Ramalheira Azevedo, Chefe de Gabinete de Apoio ao Presidente e a Senhora Tatiana Iria, Técnica 

Superior da Divisão de Turismo, Cultura e Desporto que secretariou a reunião.---------------------

----------Ainda estiveram ausentes, o Senhor Bruno Miguel Calafate Rodrigues, representante da 

bancada do PS, o Senhor Tiago Páscoa, representante do Agrupamento 1139 - Corpo Nacional de 

Escutas e o Senhor Carlos Ferreira, representante da Juventude Comunista Portuguesa.-------------

----------INÍc:I(): ----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Quando eram dezoito horas e trinta cinco minutos, no cumplimento do previsto na Lei 

8/2009 de 18 de fevereiro e no Regulamento 5212024 de 18 de janeiro, o Senhor Presidente da 

Câmara Municipal cumprimentou todos os presentes, agradeceu as suas presenças e uma vez que 
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à hora marcada existia quórum com a maioria dos membros deste Conselho, iniciou a reunião com 

a seguinte Ordem de Trabalhos: ------------ ------- -------------------------- ------------------------------ --

----------Ponto Único - Apresentação de propostas pelo Conselho Municipal da Juventude 

para Orçamento e GOP - Grandes Opções do Plano de 2025.--------------------------------------

----------Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal , que começou por informar 

que a convocação do Conselho Municipal da Juventude, prevista na Lei , pressupõe a audição dos 

representantes das associações juvenis a fim de apresentarem propostas para o Orçamento e GOP 

- Grandes Opções do Plano 2025, considerando que tais documentos são redigidos em áreas 

transversais à sociedade, considerando especialmente neste caso as políticas específicas e de apoio 

à juventude, em particular do Concelho da Golegã.-------------------------------------------------------

----------Ainda no uso da palavra, o Senhor Presidente perguntou se alguém queria usar da palavra 

para apresentar propostas e sugestões, sobre o supra referido e neste sentido, usou da palavra a 

representante da Juventude Social Democrata, que apresentou um conjunto de propostas no âmbito 

das políticas de juventude, nomeadamente propõs e recomendou, após a análise de diversos 

constrangimentos, a realização de uma reparação profunda no pavilhão desportivo municipal , com 

balneários obsoletos e uma infraestrutura desatuali zada face à grande utilização que tem no 

presente. Salientou a necessidade de equipar os balneários das piscinas municipais com 

equipamento de muda-fraldas. Ainda, deixou uma nota para o impacto positivo a nível de 

equipamentos desp011ivos que a construção dos quatro campos de paddel e campo de basquete, 

possibilitou à diversidade na prática desportiva ao ar livre. A nível da mobilidade urbana é 

proposto a criação! alargamento das ciclovias existentes, bem como a atuali zação dos painéis de 

comunicação da Reserva Natural do Paul do Boquilobo. A nível cultural , referiu a importância da 

requalificação do edificio Cine-Teatro, que a par das medidas culturais já implementadas pelo 

Município, permitirá o aumento da oferta cultural a todos os munícipes, sendo importante a criação 

de uma GOP específica para a programação cultural daquele equipamento. A nível de fomento 

demográfico, propôs a atribuição de uma bolsa a todos os alunos do Concelho que se encontram a 

frequentar o Ensino Superior, através do reforço da rubrica orçamental já existente e ainda o 

reforço de parcerias entre os cursos técnico-profissionais e as empresas do Concelho e da região, 

especialmente as direcionadas para a vertente equina. Ainda no que respeita à demografia, 
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destacou a acentuada quebra demográfica que se tem verificado há alguns anos, propondo medidas 

específicas que atraiam a fixação de jovens e famílias. De entre as diversas medidas a considerar 

a Juventude Social Democrata, defendeu a criação de uma creche, que iria permitir dar resposta às 

necessidades urgentes do Concelho, bem como a revisão do regulamento de apoio à natalidade 

atualmente em vigor e ainda a construção de casas a custos controlados.------------------------------

--------De seguida, usou da palavra o representante da Juventude Socialista, que apresentou várias 

propostas, como a criação de uma bolsa de mobilidade e transporte para os alunos do ensino 

profissional , a criação de um cheque de acesso à cultura e ao desporto, com acesso a aulas práticas. 

A par desta medida e por se verificar que os horários de funcionamento dos serviços não estão 

alinhados com os periodos de tempo livre dos jovens, a Juventude Socialista propôs o alargamento 

do horário de funcionamento dos equipamentos afetos à cultura e ao desporto. No que respeita à 

saúde, propôs a criação de um cheque de saúde mental. Tenninou a sua intervenção referindo que, 

a nível de fomento e captação eco nó mica para o Concelho, a Câmara Municipal deveria criar um 

espaço de "co-working" e também de promoção de "stm1-ups" e novos empreendedores, através 

de medi das de incenti vo. ---------------------------------------------------------------------------------------

--------0 representante da Associação de Estudantes da Escola EB 2,3 Mestre Martins Correia, 

usou de seguida a palavra para propor melhorias no parque escolar e ambiente dos alunos, através 

da promoção de diversos workshops que vão de encontro às necessidades dos jovens e palestras 

com diferentes pessoas e estórias de vida, a colocação de fechaduras nas casas de banho dos Blocos 

C e D, melhores condições para os cursos profissionais que ainda se encontram nos pavilhões 

alternativos, utili zados no decolTer das obras de requalificação da escola e por fim a melhoria do 

aquecimento para as salas de aula, onde ainda não se verificou qualquer intervenção ao nível de 

obras.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------Em último, usou da palavra a representante da Associação Cultural Cantar Nosso, que 

reiterou a importância que as associações locais têm no fomento da formação das crianças e jovens, 

pelo que propôs a possibilidade de, através da escola, os alunos do 2° ciclo poderem ter aulas de 

música, lecionadas na Casa da Música, para assim terem contato com as diferentes ofertas 

fonnativas da Associação e possibilitando o ensino da música tradicional portuguesa.--------------
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--------Após as várias apresentações, por parte dos membros do Conselho Municipal da Juventude, 

o Senhor Presidente da Câmara Municipal agradeceu todas as propostas elencadas e sa lientou a 

importância dos cuidados referentes à saúde mental. Ainda, pela melhoria das condições do 

pavilhão municipal desportivo, mas salientando que é um objetivo pessoal a construção de um 

novo pavilhão multiusos, no entanto reiterando que a sua construção está totalmente dependente 

de financiamento ex temo o que pode abrandar o processo. O mesmo acontece em relação a outras 

das propostas apresentadas, tais como as bolsas, a habitação e a creche. Também, no que respeita 

ao espaço de "co-working" e "start-up", referiu que a implementação desse projeto está em marcha 

e cuja materialização será em breve tomada pública. Depois, no que se refere às palestras 

considerou uma medida positiva, deixando nota de que os estudantes devem pensar nas temáticas, 

indo ao encontro das suas dificuldades e aos problemas com que se deparam, a fim de ser proficuas 

no seu objetivo, assim como na acessibilidade da cultura e do ensino, deixando no entanto claro 

que o acesso gratuito não é garante de presença dos interessados e que o pagamento das ações 

incute valor à oferta e responsabilidade na sua aceitação, acalTetando o compromisso de presença.

--------Antes de tenninar, o Senhor Presidente da Câmara Municipal deu a palavra aos Senhores 

Vereadores, que não se manifestaram, tendo de seguida questionado a Senhora Vereadora Ana 

Caixinha se tinha acompanhado a reunião na totalidade, uma vez que esteve presente através de 

via remota, tendo a mesma respondido afinnativo e agradecido esta possibilidade.------------------

----------IE~c:E1FlFlAMIE~ll():-------------------------------------------------------------------------------

----------E não havendo mais intervenções a registar, quando eram dezanove horas, o 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal a presidir deu por encerrada a reunião, da 

qual foi lavrada a presente Ata, que vai ser por si assinada e por Tatiana Iria, que a secretariou.---

O Presidente do Conselho 

Municipal da Juventude: 

A Secretária: 
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